

Verein zur Förderung der Erich Kästner Schule e.V.

Bericht zur Jahreshauptversammlung:

Am 26.04.2016 fand in der Mensa der Erich Kästner Schule die jährliche Mitgliederversammlung des Fördervereins statt. Anwesend waren 7 Vereins- und 6 Vorstandsmitglieder. Laut Bericht des Vorsitzenden Andreas Sawalich zählt der Verein 159 Mitglieder, beschäftigt 5 Mini-Jobberinnen und eine Hauswirtschafterin in Teilzeit. Hauptaufgabe ist somit die Trägerschaft der Mensa, damit Schüler, Lehrer, Schulbedienstete und -besucher mit Essen und Getränken versorgt werden können und einen Ort der Zusammenkunft bereitzustellen.

Des Weiteren verwaltet der FÖV den Posten „Mittel statt Stelle“ im Auftrag der Schulleitung, ebenso gewonnene Preisgelder und die Einnahmen der Theater-AG und vieles mehr.

Die Sitzung verlief ruhig und die einzelnen Tagesordnungspunkte konnten zügig abgehandelt werden, Vorschläge für zukünftige Projekte wurden formuliert und werden in den nächsten Sitzungen besprochen. Herr Sawalich stellte sich erneut zur Wahl des 1. Vorsitzenden und wurde einstimmig für weitere zwei Jahre gewählt.

Nach sechsjähriger Tätigkeit als Kassierer stellte sich Herr Schminke nicht mehr zur Wahl. Leider konnte dieser wichtige Vorstandsposten nicht neu besetzt werden, so dass der Verein zum derzeitigen Zeitpunkt kommissarisch durch Herrn Sawalich und Frau Hentrich verwaltet wird. Eine Neubesetzung ist aber zukünftig unumgänglich.

Wenn Sie Lust haben passiv oder aktiv die Arbeit des Fördervereins zu unterstützen oder unsere Arbeit bei einer Sitzung unverbindlich kennenlernen möchten, wenden Sie sich an:

Andreas Sawalich

05601-968693

e-mail:fv.eks@gmx.de

Schauenburg, 16.05.2016 Der Vorstand